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Les candidats aux Elections Européennes 
 

Le 9 juin 2024, il faudra élire les Députés Européens. 
 

Les pays de l’Union Européenne travaillent ensemble sur : 
 L’économie, 
 La lutte contre la pauvreté, 
 Le changement climatique, 
 La sécurité, 
 L’agriculture.  

 

L’Union Européenne fait attention au respect : 
 des droits de l'homme,  
 de la liberté, de la démocratie, de l'égalité. 

 

Les Députés décident des dépenses de l’Union Européenne. 
 

Les Députés sont regroupés dans des ensembles politiques. 
 

*********************************** 

38 partis ont proposé un programme pour ces élections. 
 

Nous avons proposé une rencontre à 8 grands partis.  

5 partis étaient d’accord pour nous rencontrer. 

Ce document est un récapitulatif FALC des propositions de ces candidats. 

Nous espèrons que ce document vous aidera à choisir votre candidat. 
 

*********************************** 
Ce document a été transcrit avec plusieurs personnes de toutes orientations politiques. 
Les rédacteurs ont essayé d’être le plus neutre possible. 

Droits devant 25 est une association d’autoreprésentation de personnes 
handicapées intellectuelles du Doubs. 

Droits devant 25 milite pour les droits des personnes handicapées, 
l’autodetermination, l’inclusion et la citoyennété. 

 droitsdevantdoubs@gmail.com 

 

Droits devant 25 est soutenue par le service ATLAS de la Fondation Pluriel. 
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 Anne FALGA est du parti du Modem. 

Le Modem est un parti qui est pour l’Europe.  

Renaissance est le parti d’Emmanuel MACRON.  

 

Renaissance et le Modem sont des partis de la majorité 
présidentielle. 

Renaissance et le Modem soutiennent le programme « Besoin 
d’Europe ». 

Valerie HAYER est la tête de liste.  
 

Ce programme veut construire une grande Europe. 

Il faut montrer aux autres puissances mondiales que l’Europe est forte. 

Il faut resserrer les liens entre les pays européens. 
Pour contrer les grandes menaces, par exemple : 

 Le terrorisme 
 Les problèmes des réseaux sociaux 

 
Il faut trouver l’équilibre entre : 

 L’écologie, c’est prendre soin de l’environnement, 
 L’économie, c’est prendre soin des entreprises et des salariés, 
 Le social, c’est s’occuper des personnes qui sont dans le besoin. 

 

L’Europe doit renforcer le filtrage des migrants à ses frontières. 

Il faut protéger les enfants des contenus dangereux sur Internet. 

Il faut rendre l’Europe indépendante en énergie. 

Nous voulons taxer les entreprises extérieures à l’Europe qui polluent. 

Avec cette taxe, nous pourrons aider les entreprises européennes à moins polluer.  
 

L’Europe est comme un immeuble qu’il faut protéger ; 

 Rendre plus confortable. 
 Baisser la pollution.  
 Aider les gens fragiles et différents. 
 Se parler entre nous pour faire du lien. 



 2024
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous avons rencontré Patricia LIME VIEILLE.  
 
 

Patricia LIME VIEILLE défend le programme des Républicains. 
François Xavier BELLAMY est le candidat des Républicains. 
 
Le programme des Républicains pour les élections 
européennes, c’est : 
 

 Faire que les entreprises soient plus performantes. 
o Mettre en place des lois plus simples pour les entreprises. 
o Refabriquer certains produits en Europe 
o Refabriquer certains produits médicaux en Europe 
o Favoriser les produits européens. 

 
 Soutenir l’agriculture. 

o Donner plus d’aides aux agriculteurs. 
o Défendre les produits européens. 

 
 Faire confiance à l’énergie nucléaire. 

o Pour que la France soit indépendante en énergie. 
 

 Protéger les frontières de l’Europe pour réduire l’immigration illégale. 
o Construire un mur dans certaines parties de l’Europe. 

 
 Rendre l’armée Française plus forte. 

o Développer les industries qui fabriquent les armes. 
o Donner plus d’argent à l’armée.  

 
 Interdire certains réseaux sociaux aux jeunes de moins de 15 ans. 

 
 Combattre l’islamisme.  
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Nous avons rencontré Anna MAILLARD. 

Anna MAILLARD défend le programme  
d’Europe Ecologie Les Verts (EELV). 

 
Marie TOUSSAINT est la candidate de EELV.  

 

Il faut protéger l’environnement au niveau de l’Europe :  

 Lutter contre les produits toxiques. 
 Fabriquer des produits en polluant moins. 
 S’alimenter autrement pour sauver l’environnement.   
 Produire de l’énergie peu polluante et sans nucléaire. 

Le soleil et le vent sont des énergies peu chères. 

 
Nous voulons mieux accueillir les étrangers. 
Les personnes doivent pouvoir se reposer et trouver un travail. 
 
Il faut que les droits des personnes handicapées soient respectés. 

Nous voulons : 

 Aider les agriculteurs à embaucher  
 Montrer aux consommateurs combien gagne un agriculteur. 

Le consommateur doit pouvoir acheter à l’agriculteur directement.  
 Limiter les transports de fruits et légumes venant de l’étranger. 
 Améliorer les conditions de vie des animaux. 
 

Le changement climatique est un grave problème.  

Les écologistes proposent des solutions qui fonctionnent :  
 Aider les agriculteurs qui font de l’agriculture biologique. 

L’agriculture biologique est une agriculture qui n’utilise pas d’insecticides.  
Les insecticides sont souvent polluants. 

 Développer le recyclage et le tri. 

On ne naît pas écolo, mais on le devient.  
Chaque personne doit faire des efforts.  
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Nous avons rencontré Samuel BREDIN,  

Samuel BREDIN est militant de la France Insoumise :  

La France Insoumise est le parti de Jean Luc MELENCHON.  

La liste de la France Insoumise est portée par Manon AUBRY. 

 
Toutes les différences dans la population doivent être acceptées :  

Tout le monde doit avoir accès aux mêmes droits. 
 Les personnes très pauvres,  
 Les personnes handicapées,  
 Les personnes étrangères,  

Nous militons pour le FALC, notamment pour les programmes des élections. 

Nous voulons que les personnes qui accompagnent les enfants handicapés à l'école 

soient mieux formées et mieux payées. 

La France Insoumise souhaite un revenu pour tous les jeunes européens à 1600€/mois, 
pour faire des études sans le souci de l'argent. 

La France Insoumise veut mettre l’AAH à 1600€ par mois. 

L'immigration est un avantage pour la France et l'Europe : cela permet d'avoir des 
ouvriers. 

Les immigrés qui vivent et travaillent en France devraient être des citoyens français avec 
des droits et des devoirs. 

Il faut stopper l'utilisation de pesticides en agriculture qui sont mauvais pour la santé. 

L'agriculture en France peut permettre de faire vivre les Français, sans acheter des 
aliments dans des pays lointains.  

Plus les aliments viennent de loin, plus ils polluent. 
 

La France n'est pas une couleur de peau, ni une religion,  

La France est plus grande que ça ! 
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 Nous avons rencontré Christophe LIME. 

Christophe LIME est un élu de Besançon. 

Christophe LIME est sur la liste du Parti Communiste Français. 

 

 

Leon DEFFONTAINES représente la liste du Parti Communiste 
Français. 

 

 

 

Nous voulons : 

 Défendre les services publics Français comme : 
o La Poste, 
o L’éducation, 
o La santé, 
o Les transports, 
o La sécurité. 

Que les services publics de l’Europe collaborent plus. 
 Que la protection de l’environnement soit importante dans toutes nos décisions. 

o Que les entreprises respectent plus l’environnement. 
 Que les lois soient les mêmes pour toutes les industries et l’agriculture dans toute 

Europe. 
 Que les travailleurs aient le même salaire en Europe – pour un même travail. 
 Que les salaires augmentent autant que l’inflation. 

o L’inflation, c’est quand les prix augmentent  

Nous voulons que les guerres s’arrêtent sans utiliser des armes. 

Proposer une politique agricole européenne qui protège l’agriculture Française. 

Nous voulons favoriser la réinstallation des entreprises importantes en France. 

Nous sommes favorables à l’énergie nucléaire mais aussi aux énergies renouvelables. 
Une énergie renouvelable n’est pas polluante. 
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Il y a d’autres listes de grands partis.  

Ces grands partis n’ont pas répondu à notre invitation. 

 

 

 

 Raphael GLUCKSMANN est du Parti Socialiste. 

Le parti socialiste est un parti de gauche.   

 Une Europe puissante. 
 Révolution écologique européenne. 
 Développer le logement social. 

 

  

Jordan BARDELLA est le candidat du Rassemblement National. 

Le Rassemblement National est un parti d’extrême droite.  

 Une France forte. 
 Plus de contrôles aux frontières Françaises. 
 Priorité nationale. 

 

Marion MARECHAL est la candidate de Reconquête. 

Reconquête est un parti d’extrême droite. 

 Supprimer la commission européenne. 
 Lutter contre l’islamisme. 
 Lutter contre l’immigration. 
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Il existe 29 autres listes : 

 Hélène THOUY, du Parti Animaliste qui défend les animaux. 

 Jean LASALLE, qui défend les campagnes. 

 Jean Marc GOVERNATORI, qui propose de l’écologie avec une politique centriste.  

 Nathalie ARTHAUD, de Lutte Ouvrière qui défend les travailleurs. 

 Pierre LARROUTUROU, de Nouvelle Donne qui est proche du Parti Socialiste. 

 Florian PHILIPPOT, des Patriotes qui est proche du Rassemblement National. 

 Selma LABIB, du Nouveau Parti Anticapitaliste pour un monde sans frontière ni patron. 

 François ASSELINEAU de Union Populaire Républicaine qui veut sortir de l’Union européenne. 

 Nagib AZERGUI, de Free Palestine qui veut rassembler les musulmans de France. 

 Guillaume LACROIX, d’Europe - Territoires - Ecologie qui est pour la régionalisation. 

 Yann WEHRLING, d’Ecologie Positive mène une liste pour l’environnement.  

 Léopold-Edouard DEHER-LESAINT, de Humanité Souveraine pour redonner du pouvoir au peuple. 

 Philippe PONGE, de la liste Decidemos pour une Démocratie réelle. 

 Olivier TERRIEN, pour le Parti Révolutionnaire Communiste. 

 Caroline ZORN, du Parti Pirate qui repose sur la protection des droits et libertés  

 Audric ALEXANDRE, du Parti des Citoyens Européens.  

 Marine CHOLLEY, d’Equinoxe, pour une écologie pratique et renouveau démocratique. 

 Michel SIMONIN, qui porte la liste Paix et Décroissance qui souhaite que l’on consomme moins. 

 Jean-Marc FORTANE, qui mène une liste intitulée Pour Une Autre Europe. 

 Georges KUZMANOVIC, du parti de la République Souveraine, 

 Camille ADOUE, pour le Parti des Travailleurs. Pour le pain, la paix, la liberté. 

 Edouard HUSSON est à la tête d’une liste appelée Non ! Prenons-nous en mains. 

 Pierre-Marie BONNEAU, du parti Les Nationalistes, proche des idées d’extrême droite. 

 Charles HOAREAU, Pour Association Nationale des communistes qui dit non à l’Union européenne. 

 Francis LALANNE, avec son parti, l’Union de la Résistance. 

 Lorys ELMAYAN, pour La Ruche citoyenne qui défend la citoyenneté.   

 Gaël COSTE-MEUNIER, pour la liste Défendre les Enfants qui défend les droits des enfants. 

 Hadama TRAORE, pour son parti, Démocratie Représentative. 

 Laure PATAS D’ILLIERS, pour Europe Démocratie Espéranto propose l’adoption de l’espéranto comme 

langue européenne. 


